

El lehendakari ha inaugurado el curso 2013-2014 en Mondragon Unibertsitatea

18/09/2013

Numerosos representantes del sector de la educación, así como mandatarios de diversas organizaciones se dieron cita en Eskoriatza, en el acto organizado por Mondragon Unibertsitatea, para dar comienzo oficialmente al curso académico 2013-2014. Junto al lehendakari y a la consejera de Educación, también asistieron los rectores de las universidades de la UPV y Deusto, así como los ex rectores de MU Ignacio Lakunza, Jabier Retegi e Iñaxio Oliveri, la presidenta del Parlamento Vasco Bakartxo Tejería y la presidenta de las Juntas Generales de Gipuzkoa Lohitzune Txarola, además de diversos alcaldes del Alto Deba y representantes de partidos políticos.

- [Galería de fotos.](#)

La secretaria general de MU **Idoia Peñakoba** abrió el acto recordando que el curso pasado MU ofreció 15 carreras, todas de grado, y que la universidad tuvo 4.011 estudiantes repartidos por la geografía vasca. La profesora de HUHEZI **Mariam Bilbatua** impartió el discurso académico sobre "La calidad y los retos de la educación".

En su intervención, el rector de MU, **Iosu Zabala**, hizo mención a las tres carreras nuevas que ofertará este curso la universidad, así como a la inauguración del campus de Aretxabaleta y a la próxima apertura de Bilbao Berrikuntza Faktoria, que echará a andar en septiembre.

Subrayó el carácter innovador y transformador de la sociedad, citando que los proyectos relacionados con la investigación y la transferencia del conocimiento representan un 50% de los ingresos de la universidad.

El lehendakari **Iñigo Urkullu** recordó con unas palabras de José Migel Barandiarán que no vivimos aislados, alabó la transformación de Mondragón Unibertsitatea en los últimos años, y finalizó citando un proyecto del Gobierno Vasco para ayudar a 20.000 jóvenes vascos a buscar empleo.

